
第 134 回エフエム熱海湯河原 番組審議委員会 議事録 

 

１ 開催日時 令和 6 年 5 月 16 日（木）午後 1 時 30 分 

          

２ 場 所 湯河原町役場 第 2 庁舎 3 階 会議室（湯河原町中央 2-2-1） 

 

３ 委員総数 10 名、出席委員数 6 名、欠席委員数 4 名 

 出席委員：さいとう眞由美、深田真弓、遠藤浩一、宮下睦史、 

      石田浩二（代理:久能木孝一・感想提出）、山田碩斗            

 欠席委員：古株恭子、舘石晃一、本田智大、髙橋祐介     

 放送局側出席者：山﨑浩一 

 

４ 前回審議番組の経過 開催通知に議事録を添付した 

 

５ 議事 

（１）令和 6 年度番組審議会委員選出 

さいとう眞由美氏、深田真弓氏、遠藤浩一氏、古株恭子氏、宮下睦史氏、本田智大氏、

石田浩二氏、高橋祐介氏、山田碩斗氏、舘石晃一氏の 10 名が再選重任した。 

（２）委員長、副委員長選出 

10 名の委員の中から委員長、副委員長の選出を諮ったところ、委員長にさいとう眞由

美氏、副委員長に深田真弓氏が選出されそれぞれ就任した。 

（３）規定の改定について 

規定第 4 条の 4 に定める審議委員会の開催回数について、年 6 回から年 4 回に変更す

ることに可決確定した。 

（４）番組へのご意見   

◆対象番組：「たーなー先生の夢カナ RADIO」毎週日曜日 17:30～18:00 

（ミュージックバード制作 30 分録音番組）  ※令和 6 年 4 月 21 日放送分  

◆番組概要： 

音楽×ワイン×アート好きの泊まれるカフェバー「123MUSIC（イズサンミュージッ

ク）」代表でボイストレーナーの「たーなー先生」が、みんなの夢を応援し、交流する

社会貢献プロジェクト『夢カナ Yell』のラジオ番組として、全国で活躍する 1000 組

以上の夢カナ登録アーティストの夢を一緒に叶えていきます。先月熱海渚親水公園で

「熱海カラオケグランプリ 2024 春」を開催しました。  

    

 

○委員からの意見 

・収録番組というのを差し引いても、話が面白く聞き取りやすく流石プロの人たちだ

という感じがした。 

・前向きになれるような気持ちにさせてくれる番組だと思った。 

・一リスナーとして次回またぜひ聴きたい番組と思った。 

・出演者の声が良いので安定感があるというか非常に完成度が高い番組になってると

思った。 



・たーなー先生は数年前に熱海に引っ越してきた。伊豆山の参道沿いに自分で家を買

って移住した。その後宿泊施設を開業し、クラウドファンディングで野外ステージ

を作り飲食ができるように改装している。 

・初め熱海でカラオケグランプリをやりますという話があり、ボイストレーナーって

何者？みたいな感じで、怪しいかと思ったら全然違う感じの人で、40 代かな？若く

てハンサムな感じで癖も無く人当たりが良くどこにでもいるような普通の人で真面

目な人だった。  

・根底にあるのは地域の活性化があり、すごく盛り上げていただいて有難いと思った。 

・放送の時間もちょうど日曜のこの時間はテレビをつけると結構ニュース番組ぐらい

しかやってない時間で、テレビを見飽きてる人にはラジオで音楽番組がやっている

のは良いと思う。  

・夢叶えるプロジェクト自体を知らなくてネットでは見たが、ゲストは歌手だけなの

か？歌手以外の方も出るのか？と思った。 

・同じ目標を持つ若い子たちの経験談として色々聞けて良いと思った。 

・夢を叶えようとする人がたくさん出て、同じそういう夢を叶えたい人はとても力に

なると思う。 

・たーなー先生のトークの引き出し方が上手で、癖がなくあまり自分を主張しないの

でとても聴きやすかった。 

・募集で番組に出てもらうのは偏らず色々な方が出られて良いことだと思う。 

・放送を聴いて今度伊豆山の施設に行ってみたいと思った。 

・123MUSIC の場所は国道 135 号から伊豆山神社につながる階段の参道沿いにある

のでロケーションが良さそう。 

・なぜこちらに引っ越してきたのかわからないが結構有名人でカラオケ大会の決勝に

は歌手の中西圭三さんが来ていた。 

・そういう方が地域活性化で頑張っているのは良い。 

・FM（音楽番組）らしい内容で良かったと思う。 

 

６ その他参考となる事項 

  番組審議委員会の開催日を委員に諮ったところ、 

  次回は、令和 6 年 8 月 15 日（木）に熱海市内で開催することになった。 


